

広島県内で発生する廃棄物・解体工事は「ダイイチ企業」にお任せ下さい。

ダイイチタイムス

ダイイチタイムス
第51号
平成30年7月発行



ダイイチ企業 社長の小川です。お客様の引き続きのご愛顧により、事故もなく、業績も堅調に推移しており、大変感謝申し上げます。

廃プラ系統においては、外部環境により受入処理料を値上げさせて頂くこととなり、お客様にはご迷惑をおかけしておりますが、これからも精一杯の努力をおこなってまいりますので、どうぞご理解賜りますようお願い申し上げます。

さて、昨今の北朝鮮動向には世界が注目しているわけですが、それ以上に米中の制裁が大きな貿易問題となり、日本を含め経済が縮小していくのではないかと懸念を抱いております。米国の保守義務が引き金となって、世界規模の貿易戦争による世界的な不況に陥らないことを願っている次第です。まもなく梅雨が終わり、暑い夏を迎えますが、皆様の会社のご発展、ご隆盛を心よりご記念申し上げます

環境ボランティア活動

いつも大変お世話になっております。本年も恒例の環境ボランティア活動として、地元三篠川河川敷の草刈り清掃活動を執り行いました。このボランティア活動は弊社が地元町内会の方々への恩返しも含め、2005年より13年間行ってまいりました。今回も前年より更に多くの社員(女性も多く参加)が参加をし、町内会の方々と一緒に汗をかきながら有意義なボランティア活動を行いました。

その後、県道からの搬入路・がれき置き場・処分場周りなど、各部門で担当を決めた後草刈りやゴミ拾いを行いました。またその後産業廃棄物を取り扱う業者として最も重要視すべき防災対策として消火訓練も合わせて行いました。こういったボランティア活動を行いながら、地域社会に安心・信頼をもっともって提供できるよう、日々地域の方に感謝の心を持って業務に取り組んでいきたいと思っております。

(担当 木船 博登)



副社長も草刈り機を持って草を刈ります



消火器の説明を真剣に聞いてます。



弊社女子社員も実際に消火訓練を行いました。



職場体験学習で中学生を受入れました

この度、中学生の「職場体験学習」の受け入れの申し入れがあり、お受けいたしました。ダイイチ企業としても、初めての経験でしたのでしっかりと準備を行ないました。5月31日、6月1日の2日間、広島市立高陽中学校の3年生3名と、私たちも貴重な体験をさせていただくことが出来ました。



初日の朝、緊張しながらしっかりと挨拶してくれました。

普段、聞きなれない「産業廃棄物」について、スライドを使いながら、説明を行ないました。みんな真剣に取り組んでくれました。



現場作業の為「つなぎ」に着替えました。

重機の運転席にも座ってみました。もちろんエンジンはかかっていませんが、雰囲気は、充分感じられたようです。



3人とも、リサイクルに興味を持ち、当社への職場体験を希望して来てくれました。「楽しかった。」「勉強になった」と言ってくれました。彼たちが社会人となる頃世の中は、どのような変化をなしているのでしょうか。「リサイクル業者」として、今後も私たちは、皆様のお役に立てるよう、さらに成長し続けなければならないと改めて感じました。

営業事務課 藤村 由美子

ISO14001 認証取得 優良産廃処理業者認定

DAIICHI 有限会社 ダイイチ企業

〒739-1521 広島市安佐北区白木町三田字小椿1521-3
Tel 082-829-1270 Fax 082-829-1283
URL : <http://www.daiichi-kigyo.co.jp>
E-mail: h.kifune@daiichi-kigyo.co.jp
営業時間: AM8:00~PM5:00 日祝定休
設立年月日 昭和62年7月8日 社員数:43名 車輛台数22台



★編集後記★

いつもありがとうございます。徐々に蒸し暑さが増してきてますが、体調管理には気をつけていきましょう。先月は当社に職場体験学習の中学生3名が2日間来ました。純粋無垢な彼らと接し私の心も少しだけ綺麗になった気がします(笑) 今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

